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Résume :

Cette étude contient une explication de la contribution des technologies de
communication modernes au développement du processus éducatif. Le coté théorique, dans
lequel nous avons abordé le cadre intellectuel et conceptuel de I'étude, la nature des
technologies de communication modernes, le processus éducatif et la relation entre les
technologies de communication modernes et le processus éducatif. Le coté pratique : Il
contient la réalisation d'une étude sur le terrain au Collége des sciences et de la technologie,
afin de déterminer dans quelle mesure les technologies de communication modernes
contribuent au développement du processus éducatif. Grace a cette étude, nous sommes
arrivés a la conclusion que les établissements d'enseignement adoptent les technologies de
communication modernes, élargissent leurs services et fournissent les capacités nécessaires
pour développer et activer le processus éducatif.

Mots-clés: technologie éducative, technologie de communication moderne, processus
éducatif

Summary :

This study includes clarification of the contribution of modern communication
technology to the développement of the educational process. To reach That, we presented in
this study two sides: a theoretical and an applied aspect. The theoretical side, in which we
touched on the intellectual and conceptual framework of the study, the nature of modern
communication technology, the educational process, and the relationship of modern
communication technology to the educational process. The practical side: It includes
conducting a field study at the College of Science and Technology, in order to determine the
extent of the contribution of modern communication technology to the development of the
education process. Tough this study, we came to the conclusion that educational institutions
adopt modern communication technology, expand their services, and provide the necessary
capabilities to develop and activate the education process.

Keywords: éducationnel technology, modern communication technology, éducationnel
process



